





Feria de la Ganadería 2019

Apoya:

Distrias @era...







Atlántico tendrá dos pozos de gas natural

El gobernador Eduardo Verano anunció los trabajos de explotación de gas en Sabanalarga y Juan Mina













CARACOL RADIO BARRANQUILLA | Barranquilla | 21/06/2019 - 13:44 COT

En el día 20 de junio, dos empresas arribaron al departamento del Atlántico, interesadas en desarrollar explotación en los pozos de gas ubicados en los municipios de Sabanalarga y el corregimiento de Juan Mina con el fin de hacer parte de la revolución energética que viene adelantando Barranguilla con la explotación

El gobernador Eduardo Verano de la Rosa manifestó que la importancia que tiene estos descubrimientos pueden generar una disminución en el costo del gas, como también las oportunidades de generar nuevos empleos en el Atlántico.



"Ya nos han visitado dos empresas **Lewis Energy y <mark>Hocol</mark> que son dos compañías** interesadas en poner pozos de gas en el Atlántico, esto nos va a dar una fisionomía de ciudad energética, además, el tener gas y no tener que pagar por su transporte porque no lo traemos de Chuchupa abarata el gas en unas dimensiones importantes" indico el gobernador.







 $(\boxtimes)(\triangle)(\bigcirc)(\underline{\blacksquare})$



alimentación no saludables



Día mundial del donante de sangre o donante de vida



Gobierno ordena cierre indefinido en km 58 de la vía al Llano

Comentarios 0

(Inversión pública) (Departamento Atlántico) (Gas) (Combustibles fósiles)





CONTENIDO PATROCINADO



é buscan los millennials en su lugar de



Invierte dinero en Samsung y genera un ingreso



Receta simple para elevar el rendimiento íntimo

TE RECOMENDAMOS



Sicarios asesinan a balazos a una mujer en



¿Yolanda Andrade y Lorena Meritano tuvieron un romance en el pasado?



Caso de infidelidad que se vuelve viral en redes